

FAVORITAS. Londres, noviembre 12. (AP). Seis de las participantes en el concurso de Miss Mundo, consideradas como favoritas para el reinado por los apostadores británicos: Adelante: Miss Holanda. Miss México y Miss Reino Unido. Atrás: Miss India. Miss U.S.A. y

Violentos disturbios en Perú dejan por lo menos 4 muertos

Lima, noviembre 12. (UPI). La muerte de por lo menos cuatro personas durante enfrentamientos de estudiantes con la policía en diversos puntos del país, mantiene tensa !a situación en la Sierra Central, donde ocurrieron los últimos incidentes. Los estudiantes de colegios secundarios protestaban contra el alza de las tarifas del transporte y exigían

que se les reestablezca el once como clasificación mínima para aprobar, en lugar de los 12 fijados recientemente. El Ministerio de Pasa a la página 78 ——

Policía busca guerrilleros de Brigadas Rojas en Roma

Roma, noviembre 12. (UPI). La policia proseguia hoy buscando a tres guerrilleros de las Brigadas Rojas incluyendo a uno requerido por la muerte del ex primer nánistro Aldo Moro, después de un tiroteo en el Sur de Roma en el que un cómplice resultó gravemente herido y capturado. Fuentes policiales informaron se trata de Paolo Sobregondi,

Fuentes policiales informators de 31 años, capturado anoche en Latina a 76 kilómetros al sur taron a Moro el 9 de mayo desde la capital. La policia tiene prue pués de mantenerlo secuestrado bas de la relación de Sobregondi durante 55 días.

— Pasa a la página 78 —

No renunciará dice Somoza a comisión de mediadores

Managua, noviembre 12 (Latin). (Por Agustín Fuen-Managua, noviembre 12 (Latin). (Por Agustin Fuentes). El presidente Anastasio Somoza reiteró su decisión de no renunciar, de completar su mandato, que vence en mayo de 1981 y que su Partido Liberal así lo ha informado ya a la comisión diplomática mediadora. Dirigiéndose a todo al país por una cadana da adia a la presidente la comisión diplomática mediadora. ya a la comision diplomatica mediadora. Dirigiendose a todo el país por una cadena de radio, el presidente leyó el texto de la propuesta liberal para solucionar la crisis política que afecta a Nicaragua y que inclugente de la conveca de la conveca de la principal, la conveca de la principal, la conveca de la principal de conveca.

También mencionó la conveca.

Pasa a la página 78

Tanzania anuncia recia ofensiva sobre Uganda

Dar Es Salaam, 12 de noviembre. (UPI). (Por Charles P. Wallace). Tanzania dijo hoy que había lanzado una prevista gran contraofensiva en su guerra fronteriza con Uganda, pero este último país anunció que las fuerzas tanzanias fueron rechazadas con fuertes bajas y muchos de sus soldados fueron devorados por los cocodrilos en el río Kagera que divide a los dos ejércitos.

Fuentes tanzanias dijeron que la lucha aún arreciaba en la tarde de hoy, 24 horas des-pués de la iniciación del ataque, pero no in-

dicó si la ofensiva había tenido éxito.
"Se anunció hoy oficialmente en Dar Es

nia han lanzado una gran contraofensiva contra las tropas agresoras de Idi Amin que cruzaron la frontera común e invadieron la zona del Río Kagera en el Noroeste de Tanzania", señala el comunicado,

Asesinatos de Uganda

La prensa oficial tanzania publicó informes de refugiados de la zona bélica en los que se detallan asesinatos, violaciones y destrucción por parte de los ugandeses.

Un asistente de Amin, Bob Astles, mani-- Pasa a la página 48

Decomisan drogas en Nueva York por 74 millones de Dls.

Nueva York, Nov. 12 (UPI). Las autoridades federales norteamericanas allanaron hoy un buque pesquero de 20 metros en un muelle solitario de Brooklyn y requisaron unas 28 toneladas de marihuana colombiana y 10 mi-llones de dosis del sedante quaa-Pasa a la página 78



CONSEJERO. Nairobi, Kenya, 12 de noviembre. (AP). Bob Astle, consejero del presidente ugandés Idi Am'n, ofreció una conferencia de prensa relativa a la situación

Policía hiere a hermano de secuestrador de Aldo Moro

Latina, Italia, noviembre 12. (AP). Un hombre a quien la policía italiana hirió de gravedad mientras buscaban a los asesinos de un fiscal y sus dos guardaespaldas, es el hermano de un terrorista al que se busca por el secuestro y asesinato del ex primer ministro Aldo Moro, dijeron hoy

asesinato del ex primer ministro Aldo Moro, dijeron hoy las autoridades. El individuo herido anoche, un extremista de izquierda de 31 años llamado Paolo Sebregondi, seguía hoy en la lista de casos críticos del hoso durante 30 horas un auto robital de este pueblo al sur de Roma tras habérsele operado una herida de bala en el bazo y el higado, dijo Mario Bochetti, vorcero del hospital.

Cinco policías hirieren a Sebrer

Policía libera en México a hija de magnate licorero

México, D. F., noviembre 12. (Latin). (Por Nicholas Parsons). En un dramático operativo la policía liberó ayer en la madrugada a la hija del magnate licorero Pedro Domecq sin el pago del millonario rescate exigido. Brianda Rodríguez, de 36 años de edad y madre de dos niños, dijo a los periodistas, poco después de su liberación que estaba dormida en una casa del centro de la capital mexicana cuando irrumpió gado el rescate de un millón de

la patrulla de rescate. "Fue muy espectacular", dijo.
"Unos 10 policias irrumpieron ruidosamente en el cuarto mientras yo

dormía. Era la una de la mañana". dijo que su familia no había pa-

dólares exigido por su liberación.

Fueron 11 días

Brianda reveló que en realidad La policia informó que logró a- fue hace 11 días, y no a principios rrestar a cinco secuestradores y de esta semana, como se había inque otro escapó, Brianda Rodríguez formado. La noticia sólo trascendió - Pasa a la página 49 -



LIBERADA. México, noviembre 12. (AP). La señora Brianda Domecq de Rodriguez, en la casa de sus padres ayer, tras ser liberada de sus captores en un golpe relámpago de la policía mexicana,

ocurrido en la madrugada. Desde la izquierda, Elizabeth Cook de Domecq; Brianda; Pedro Domecq: el esposo de Brianda, Fernando Rodríguez y su hijo Peter, de 15 años.